

Noticias Manmin

NO. 184 8 DE MARZO DE 2015

El 'Poder de la pluma' está renovando las almas

Las obras del Espíritu Santo se están viviendo en todo el mundo por medio de los libros del Dr. Jaerock Lee



Publicación de libros: A través de incontables días de ayuno y oración ferviente, el Dr. Jaerock Lee ha estado en profunda comunicación con Dios, y mediante la inspiración del Espíritu ha escrito una gran cantidad de libros. Comenzando con la publicación de sus memoria testimonial *Gozando de la Vida frente a la Muerte* en 1987, se han publicado más de noventa libros, incluyendo *El Mensaje de la Cruz*; *La Medida de Fe*; *Cielo*; *Infierno*, *Espíritu*, *Alma y Cuerpo* y *Siguiendo las huellas del Señor*.



Red mundial de distribución: Sus libros han sido publicados por diecinueve editoriales distinguidas al rededor del mundo, incluyendo Charisma Media (EE. UU.), Evangelista Media (Italia), and Grace Publishing House (Taiwán). Además han sido distribuidos por medio de muchas librerías, incluyendo New & Best (Ucrania) y Librairie Antoine (Líbano). Los libros también se encuentran disponibles en todo el mundo a través de Amazon.com, una de las librerías en línea más grandes.



Exhibición en las ferias internacionales de libros: Los libros que han sido exhibidos han obtenido muchos comentarios positivos en varias de las principales ferias internacionales como son la Feria del Libro en Frankfurt (Alemania), Feria Internacional del Libro en Pekín (China), BookExpo América (EE.UU.), London Book Fair (Reino Unido), la Feria del Libro Infantil de Bolonia (Italia), Feria Mundial del Libro en Nueva Delhi (India) y la Feria Internacional del Libro en Guadalajara (México).



Publicación de libros electrónicos: Los libros del Dr. Lee también han sido publicados en versiones electrónicas. Existen 326 volúmenes de libros electrónicos en 49 idiomas. Están disponibles a través de muchas librerías en línea como Kyobo Book Centre, Ridibooks, Amazon.com, iBookstore y Google Play Books.

Title	Author	Year of Publication	Number of languages with editions	Origin Language
<i>Sherlock Holmes</i>	Arthur Conan Doyle	1887	60 ⁽¹⁾	English
<i>The Good Soldier Švejk</i>	Jaroslav Hašek	1923	58 ⁽²⁾	Czech
<i>The Message of the Cross</i>	Jaerock Lee	2002	57 ⁽³⁾	Korean
<i>Quo vadis</i>	Henryk Sienkiewicz	1895	~50 ⁽⁴⁾	Polish
<i>Heidi</i>	Johanna Spyri	1880	50 ⁽⁵⁾	German
<i>Qur'an</i>	See Origin and	650	50 (complete), 114 (portions) ⁽⁶⁾	Classical Arabic

Libros multilingües: Los libros del Dr. Lee han sido traducidos en 58 idiomas y publicados en 306 volúmenes. El libro *El Mensaje de la Cruz* y su autobiografía *Mi Vida, Mi Fe* están incluidos en la lista de «Publicaciones por número de traducciones» por Wikipedia con *El Mensaje de la Cruz* con 57 ediciones en otros idiomas y *Mi Vida, Mi Fe* con 35 ediciones en otros idiomas.



Los libros del Dr. Lee contienen las palabras de vida y obras poderosas. Una

gran cantidad de personas al rededor del mundo han experimentado las asombrosas obras del Espíritu Santo al leer sus libros multilingües, y han llegado a tener abundancia de amor y confianza en Dios. Han llegado a obtener gran deseo por el Cielo, sus corazones han sido renovados y muchos de ellos han experimentado las obras de sanidad divina.



«Mi empleada fue sanada de depresión»

Ding Yuan Ping, Presidente de Grace Publishing House (Taiwán)

Una de mis empleadas apenas podía dormir debido a la depresión. Debía tomar medicamentos constantemente y no podía enfocarse en el trabajo. Siempre estaba descontenta e incluso culpaba a Dios. Sin embargo, mientras se encontraba editando el libro del Dr. Jaerock Lee, *El Poder de Dios*, fue liberada de la depresión. Se dio cuenta que el dolor que el Dr. Lee había tenido por sus enfermedades antes de conocer a Dios, era incomparable a su dolor, y así pudo cambiar su pensamiento. ¡Entonces la depresión desapareció! Este incidente fue muy especial para nosotros y personalmente pude sentir mucho gozo.



«A esto se añadió la esperanza por el Cielo»

Hermano Samuel Orozco Barceló (Colombia)

Yo quería desentrañar los misterios de la Biblia y realizar un estudio al respecto. Mientras tanto me encontré con los libros del Dr. Jaerock Lee, *Cielo I y II*. Al leerlos, aprendí que existen diferentes niveles de moradas en el Cielo y pude fácilmente comprender muchos de los «misterios» en la Biblia. Esto incrementó mi fe y esperanza y mi anhelo espiritual por el Cielo.



«Recibí bendiciones financieras»

Hermana Nadakorn Thummasat (Tailandia)

A pesar de que yo era una mujer cristiana, cuando estaba enferma me dirigía al hospital y dependía de las medicinas. Mientras tanto se me ocurrió leer la autobiografía del Dr. Jaerock Lee, *Mi Vida, Mi Fe*. Ahora, cuando estoy enferma, me examino a mí misma, me arrepiento y recibo la oración del Dr. Lee. En este libro el Dr. Lee cuenta que siempre da ofrendas en los servicios de adoración. Motivada por ello, yo también di ofrendas con mi corazón en cada servicio. Desde entonces, he recibido bendiciones financieras.



«Se establecieron los cimientos de mi fe»

Hermano Yonghun Kim (Corea del Sur)

Cuando leí los libros del Dr. Jaerock Lee, sentí que mi falsedad se derrumbó y que mi fe se estableció. ¡*El Mensaje de la Cruz* fue especialmente asombroso! Pensé con lamento: ¿Por qué nadie me había dicho que el cristianismo tiene este tipo de creencia? Llegué a entender de corazón la misericordia de Dios y el amor sacrificial del Señor.



«Mi alma despertó gracias al libro *Infierno*»

Hermano Selvaraj (India)

El libro del Dr. Jaerock Lee titulado *Infierno* revela cosas que jamás había escuchado en otras iglesias. Esta gran obra hizo que mi alma despertara del adormecimiento espiritual. Me quedé sorprendido al saber que incluso los niños pueden ir al infierno debido a la naturaleza pecaminosa heredada de los padres. También pude darme cuenta de la justicia de Dios con la que Él recompensa de acuerdo a lo que la persona haya hecho en este mundo. Coloqué este libro en un lugar visible de mi casa para que los visitantes pudieran leerlo. Una vez que lo leían, las personas exclamaban: «¡Qué libro tan asombroso!»



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo»
(Éxodo 20:17).

No hay límites para la codicia de las personas. Incluso si son personas adineradas, no están satisfechas con lo que tienen e intentan acumular aún más. Incluso después de obtener más, su sed por más riquezas no puede ser saciada. Solo al ir en busca de la vida eterna y llenar sus corazones con esperanza por el Cielo podrán tener verdadera satisfacción y gozo.

1. Debemos despojarnos de la codicia y la avaricia de las cosas de este mundo

Cuando las personas ven una casa espléndida o cosas preciosas, muchos exclaman: «¡Oh, qué hermoso!» Sin embargo, algunos pueden pensar más allá de ese nivel: Yo quiero esto, y por ende, a través de ese pensamiento de deseo, la codicia y avaricia vienen y se alojan en sus corazones. Acerca de esto Santiago 1:15 dice: «Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte».

Los deseos de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida todos comparten la misma raíz de avaricia y codicia. Ellos aman las cosas lujuriosas en el mundo y las cosas que hay en él. Por causa de esta codicia las personas mienten, hurtan, cometen adulterio, estafan a los demás, roban, malversan el dinero, matan y cometen otros tipos de pecados.

En ocasiones esta codicia causa enemistades entre padres e hijos, esposos y esposas y hermanos. Debido a esta codicia las personas sienten celos de los demás que poseen más cosas que ellos mismos y son incapaces de regocijarse con la verdad. En 1 Timoteo 6:10 dice: «Porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores».

«No codiciarás la casa de tu prójimo»

Existen incluso algunos creyentes que cometen pecados debido a la codicia. Por ejemplo: en el momento de la conquista de Canaán, Acán robó y escondió un poco de oro y plata, y un manto del botín de la guerra. Debido a esto, todos los miembros de su familia e incluso su ganado, al igual que Acán, fueron destruidos. Además, Ananías y Safira decidieron vender sus tierras y dárselas a Dios, pero tan pronto como tuvieron el dinero en sus manos su codicia se despertó. Por lo tanto, escondieron algo del dinero y llevaron el resto, pero le mintieron a Pedro que esa era toda la cantidad de dinero. Al final terminaron muriendo bajo la maldición de Dios.

2. Una persona cuya alma prospera no codicia

Aunque una persona pueda disfrutar de muchas cosas, e incluso obtener todo el mundo, ¿qué sentido tendría si ésta perdiera la vida? Por otra parte, aunque no disfrutemos de todo el esplendor de este mundo, si nosotros creemos en el Señor y tenemos vida verdadera, somos realmente personas ricas.

En Lucas 16 vemos la parábola de un hombre rico y un mendigo. El hombre rico llevó una vida de lujo todos los días, pero el mendigo llamado Lázaro pedía limosna en la casa del hombre rico y llevaba una vida lamentable. No obstante, Lázaro creyó y veneró a Dios, mientras que el hombre rico no lo hizo. Finalmente, ambos enfrentaron la muerte. El mendigo Lázaro fue llevado por los ángeles al seno de Abraham, pero el hombre rico fue al Sepulcro, donde sufrió por la eternidad.

Si verdaderamente tenemos fe, aunque no hayamos recibido bendiciones o incluso estemos en dificultades, no vamos a dejar de dar las gracias y sentir alegría por haber ganado la salvación. Además, si reverenciamos a Dios y vivimos en la Luz, recibiremos bendiciones financieras porque Jesús, que es el Señor de todas las cosas, nos redimió de toda la pobreza. Además, el Dios de amor responde la oración de Sus hijos con las mejores cosas cuando piden con fe.

En 3 Juan 1:2, leemos: «Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma». Tal como lo menciona, primeramente debemos recibir la bendición de la prosperidad del alma. Cuando nos despojamos del pecado y la maldad y nuestra alma prospera, todo nos irá bien y disfrutaremos de buena salud sobre la Tierra al igual que gloria eterna en el Cielo. Así es la ley del reino espiritual.

Suponemos que una persona cuya alma

no ha prosperado recibe una gran cantidad de riqueza. Al ser así, es posible que la avaricia sea concebida en su vida y luego dé a luz al pecado. Quizás incluso se aparte de Dios por completo. Cuando esta persona atraviesa situaciones difíciles, confiaba en Dios y se esforzaba en su vida cristiana con un corazón genuino. No obstante, desde que comenzó a ser bendecida económicamente, dejó de orar diciendo que está muy ocupado, se distanció de Dios y nuevamente fue atraído al mundo.

Por el contrario, aquellos que sus almas prosperan no codician las cosas de este mundo. Incluso al recibir bendiciones y obtener riquezas y fama, no se complacen con las pasiones de este mundo. No se quejan cuando no obtienen nada de las cosas buenas de este mundo, sino al contrario, pueden dejar todas sus posesiones, e incluso sus vidas, por Dios.

Mientras trabajaba fielmente para el reino de Dios, el Apóstol Pablo sufrió de muchas persecuciones, hambre, frío y muchas otras dificultades. Sin embargo, en cada una de las circunstancias estaba satisfecho y dio gracias a Dios ya que estaba lleno del gozo de recibir la salvación y el amor de Dios (Filipenses 4:11-13).

3. Debemos desechar la codicia y la avaricia y orar por el Espíritu Santo

¿Acaso esto significa que no podemos recibir respuestas a nuestros deseos personales, o que tenemos que sufrir de pobreza hasta que nos sumerjamos a lo espiritual? Si buscamos la justicia diligentemente y pedimos por algo que necesitamos, Dios suplirá nuestras necesidades de acuerdo a la medida de nuestra fe. Sin embargo, si pedimos con avaricia, no seremos capaces de obtener la fe espiritual necesaria para recibir la respuesta, y por lo tanto, no podremos recibir la respuesta.

En Santiago 4:2-3 leemos: «Codiciáis, y no tenéis; matáis y ardéis de envidia, y no podéis alcanzar; combatís y lucháis, pero no tenéis lo que deseáis, porque no pedís. Pedís, y no recibís, porque pedís mal, para gastar en vuestros deleites». Como mencioné anteriormente, si pedimos con codicia, Dios no nos lo podrá dar.

Por consiguiente, cuando pedimos algo, no debemos orar solo con pensamientos humanos sino de acuerdo a la voluntad de Dios y en el Espíritu Santo. Judas 1:20 nos dice que oremos en el Espíritu Santo, y Efesios 6:18 dice: «Orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu...». Debido a que el Espíritu Santo conoce incluso lo profundo de Dios (1 Corintios 2:10), si oramos de acuerdo al

deseo del Espíritu, esto agrada a Dios debido a que está en acuerdo con Su voluntad. Cuando oramos en el Espíritu, recibimos de manera pronta la respuesta a nuestras oraciones; de esta manera nuestra alma prosperará y recibiremos los deseos de nuestro corazón de manera rápida.

Lo más importante de orar en el Espíritu Santo es hacerlo de todo corazón. Debemos ofrecerle a Dios una oración ferviente y veraz en cada momento. En oración, debemos primero pedir fortaleza. Debemos pedir fortaleza en nuestra fe para vencer al mundo y ganar la batalla contra el enemigo diablo, así como la fuerza para sanar enfermedades. Además debemos pedir fortaleza para orar fervientemente, para vivir en la Palabra de Dios y para tener pensamientos espirituales.

Cuando oramos con todo nuestro corazón pidiendo fortaleza espiritual recibiremos gradualmente la plenitud del Espíritu Santo y con el tiempo seremos capaces de orar por muchas cosas de manera natural, e incluso el contenido de la oración que nunca antes habíamos pensado, fluirá como fuentes de agua. Si oramos de esta manera, aunque clamemos durante mucho tiempo no nos cansaremos, sino al contrario, obtendremos nuevas fuerzas. Pronto recibiremos la respuesta a nuestra oración y nuestro corazón se llenará con el Espíritu y con gozo.

Otro asunto importante de orar en el Espíritu Santo es armarnos con la Palabra de Dios. Solo cuando tenemos la Palabra de Dios en nosotros podremos recibir la exhortación del Espíritu con mayor claridad y de manera más específica. Si de esta manera nosotros acumulamos la oración ferviente cada día, la codicia y toda clase de pecados y maldad será desechada y obtendremos la fe para recibir las respuestas.

Es mi anhelo que ustedes puedan despojarse de toda avaricia por las cosas de este mundo, tengan esperanza por el Cielo y estén completamente agradecidos y gozosos. Además, ruego en el nombre del Señor que puedan orar fervientemente en el Espíritu Santo para que puedan ser rápidamente santificados y pedir por las cosas que son apropiadas en el corazón de Dios, para que de esta manera puedan recibir las respuestas en todas las cosas.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: Dios nos ha dado los Diez Mandamientos, no para que sean una carga sobre nosotros sino para darnos bendiciones perfectas; tanto en lo espiritual como en lo natural. Espero que puedan darse cuenta del amor de Dios y recibir completamente todas las bendiciones que Dios nos ha prometido.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

¿Por qué los cristianos celebran el día de reposo el domingo?

P. ¿Por qué los cristianos celebran el día de reposo el domingo cuando el Antiguo Testamento estableció el día sábado como el día de reposo y en Israel los judíos aún siguen celebrando este día?



R. Luego de crear los Cielos y la Tierra, y todas las cosas en ellos durante seis días, Dios descansó en el séptimo día de toda Su obra. Es por esta razón que en los tiempos del Antiguo Testamento, el día de reposo era celebrado el sábado, es decir el séptimo día de la semana. No obstante, en los tiempos del Nuevo Testamento, el día de reposo es celebrado el domingo, el Día del Señor, que fue el día en el cual Jesús resucitó luego de su muerte en la cruz para salvarnos. Ahora vamos a profundizar en la razón basada en las Escrituras.

1. Jesucristo, el Señor del día de reposo

Génesis 1:3 dice: «Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz». La luz es luz espiritual, la cual significa el poder de Dios y Su soberanía. Al decir: «Sea la luz», Dios, que es la Luz en Sí, proclamó Su autoridad por todo el espacio y todas las cosas que hay en él.

Juan 1:9 dice: «Aquella luz verdadera, que alumbra a todo hombre, venía a este mundo». La Luz verdadera es Jesucristo que es la Palabra y existió en la forma de Dios, pero que se hizo carne y vino a este mundo para salvarnos.

En Mateo 12 los fariseos vieron a los discípulos de Jesús recoger las espigas de grano y comer en el día de reposo y le contaron esto a Jesús. Entonces Él les explicó esto con un ejemplo de David, y les dijo: «Porque el Hijo del Hombre es Señor del día de reposo» (Mateo 12:8). El Hijo del Hombre se refiere a Jesús

mismo, explicando que Él, quien es la Luz verdadera, es el Señor del día de reposo.

En el primer día, Dios permitió que hubiera luz. De igual manera, fue el día domingo, el primero de la semana, cuando la Luz; el Señor, brilló sobre todo el mundo. Esto significa que fue crucificado para salvar a toda la humanidad y que fue sepultado un día viernes, y fue un día domingo que venció a la muerte y resucitó, y de este modo brilló por todo el mundo.

Ahora, Él se convirtió en el primer fruto de resurrección y dio la Luz y la vida verdadera a las almas que vivían en las tinieblas de la muerte y el dolor. A partir del día en el que resucitó, los hijos de Dios obtuvieron esperanza de la resurrección y llegaron a tener verdadero descanso. Es por ello que la celebración del día de reposo llegó a ser el domingo, al cual llamamos «el Día del Señor».

2. El día siguiente al día de reposo en el Antiguo Testamento

Levítico 23:10-12 declara: «Habla a los hijos de Israel y diles: Cuando hayáis entrado en la tierra que yo os doy, y seguéis su mies, traeréis al sacerdote una gavilla por primicia de los primeros frutos de vuestra siega. Y el sacerdote mecerá la gavilla delante de Jehová, para que seáis aceptos; el día siguiente del día de reposo la mecerá. Y el día que ofrezcáis la gavilla, ofreceréis un cordero de un año, sin defecto, en holocausto a Jehová».

En este caso, Dios le dijo al pueblo de Israel que ofreciera un cordero de un año sin defecto «el día siguiente del día de reposo», es decir el día domingo. «Un cordero» simboliza a Jesucristo que es el Cordero de Dios. «Por primicia de los primeros frutos», también es sinónimo de Jesucristo, que es el primer fruto de la resurrección tal como leemos en 1 Corintios 15:20, que dice: «Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho». Incluso el Antiguo Testamento profetizó acerca de la adoración del domingo y que se convertiría en el Día del Señor Jesucristo.

3. El verdadero descanso fue dado a la humanidad por medio de la resurrección de Jesús

Luego de que el primer hombre, Adán, cometiera la primera transgresión de la humanidad al comer del árbol de la ciencia del bien y del mal, la humanidad perdió el verdadero descanso. Tal como Dios dice: «...porque el día que de él comieres, ciertamente morirás», el espíritu de Adán sí murió y sus descendientes, es decir toda la humanidad, fueron destinados a la muerte eterna en el Infierno. No obstante, Jesús vino como nuestro Salvador. Sin pecado como Él era, tomó todo el sufrimiento de la cruz, en nombre de nosotros y murió. No obstante, al tercer día después de Su muerte, Él venció a la muerte y resucitó. De esta manera dio esperanza para la resurrección y la vida eterna a los hombres que no tenían nada más que la muerte por delante debido a sus pecados.

En consecuencia, cualquier persona puede recibir el Espíritu Santo como don y sus espíritus muertos son revividos cuando aceptan a Jesucristo y se arrepienten de sus pecados. Esta es la resurrección espiritual.

Al creer en Jesucristo, obtenemos el derecho de convertirnos en hijos de Dios y disfrutar descanso verdadero. Aun así, el descanso en la Tierra no es el descanso perfecto. Por lo tanto, Dios ha estado preparando el lugar de

descanso eterno y perfecto, el Cielo. Cuando el Señor venga en el aire, seremos revestidos de un cuerpo incorruptible y nos encontraremos con Él en el aire. Esta es la resurrección física, y luego tendremos el verdadero descanso para siempre.

Como ya expliqué, el domingo es el día que Jesús, que es Señor del día de reposo, fue resucitado y de este modo nos dio verdadero descanso. Es por esta razón que los cristianos llaman al domingo el Día del Señor y adoran en dicho día.

En Hechos 20:7 leemos: «El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan...». Esto significa que se reunieron el día domingo, el primer día de la semana y partieron el pan lo cual simboliza el cuerpo del Hijo del Hombre. Como el cuerpo del Hijo del Hombre se refiere a la Palabra, hicieron de la palabra de Dios el pan espiritual de vida por medio de la adoración del domingo. Además, en 1 Corintios 16:2 leemos: «Cada primer día de la semana cada uno de vosotros ponga aparte algo, según haya prosperado, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas». También dieron ofrendas el día domingo, el primer día de cada semana.

Por consiguiente, debemos entender el verdadero significado del Día del Señor para santificarlo. De este modo podemos tener descanso verdadero bajo la protección de Dios y esperanza de la resurrección y la vida eterna.

«Dios estaba satisfecho de mí por guardar el Día del Señor, y me sanó de una fractura por compresión»

— Diaconisa menor Youngsun Cho, de 73 años de edad, Zona 12 (Corea del Sur)

El 17 de mayo de 2014 tuve un sueño asombroso mientras estaba durmiendo luego de la Vigilia entera del viernes. En el sueño, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee me apretó el plexo solar.

En aquellos días sentía dificultad para poder respirar. No podía caminar rápido ni correr ya que enseguida me quedaba sin aliento. No obstante, después del sueño, pude caminar rápido e incluso correr sin problema alguno. Luego de experimentar la obra de Dios, disfruté escuchar los sermones e intentar vivir por la Palabra de Dios.

En el mes de agosto de 2014, vi suceder en mi vida otra obra asombrosa de Dios. Desde hace quince años atrás mi ojo derecho tenía una obstrucción del conducto lagrimal que produce un exceso de secreción de lágrimas. Por ello necesitaba llevar siempre conmigo pañuelos de papel y de tela porque constantemente brotaban lágrimas. También me sentí avergonzada porque mis párpados a menudo se pegaban con secreción amarillenta y verdosa. Me sometí a cirugías en dos ocasiones pero sin resultados positivos.

Sin embargo algo misterioso sucedió luego de recibir la oración del Dr. Lee durante el Seminario del Retiro de Verano 2014. Mi fosa nasal derecha goteaba constantemente en la forma en que las lágrimas previamente secretaban. En la mañana del 31 de agosto me sonó la nariz. Entonces pude sentir que estaba destapada y al mismo tiempo mi ojo derecho se sintió frío. Luego de esto, se detuvo el constante lagrimeo en mi ojo derecho.

En el mes de noviembre vendí mi casa en Incheon y me mudé con mi hija para llevar una mejor vida cristiana. Me sentí agradecida por permitirme vivir una vida adecuada de creyente, así como poder vivir con mi hija y mi nieto. Una vez

más pude tener la oportunidad de que mi fe fuera aumentada.

Mientras me encontraba desempacando moví una maceta, pero me tropecé con algo y caí sobre ella. Sentí que el hueso de mi cadera colapsó, y un gran dolor intensó se apoderó de mí. Con la ayuda de mi nieto, fui llevada de emergencia en una ambulancia.

Los exámenes de rayos X y resonancia magnética revelaron que mi duodécima vértebra torácica había sufrido una fractura por compresión. Mi doctor dijo que debía permanecer en cama sin moverme durante tres meses. Luego vería si había alguna mejoría y decidiría si necesitaba cirugía

o no. No obstante, oré fervientemente para asistir al servicio de adoración del domingo.

Tuve que ingresar al hospital un día miércoles, por lo que era imposible para mí poder ir a la iglesia el día domingo. Sin embargo, mi nieto pudo conseguir la autorización del hospital para que pudiera salir e ir a la iglesia. En el camino experimenté gran dolor, pero en mi corazón me sentía agradecida de poder ir a la iglesia.

Cuando llegué a la iglesia el dolor era tan fuerte que tuve que ofrecer el servicio recostada. Lo ofrecí mediante la transmisión de GCN en vivo dentro de nuestro vehículo en el estacionamiento de la iglesia. Dios derramó abundante gracia sobre mi vida por medio del mensaje. Mientras estaba recibiendo la oración del Dr. Lee luego del mensaje, recibí

la fe para la sanidad. En el momento que la oración finalizó, de manera abrupta estornudé en dos ocasiones. ¡Vaya, qué sorpresa! No sentí ningún tipo de dolor. Mi hija me dijo: «Mamá, inténtalo. Levántate y sal del auto». Me pude levantar y salir del auto y caminar normalmente sin tener dolor. ¡Aleluya!

Junto a mi hija las dos lloramos mucho y dimos gloria a Dios. Después de todos los servicios, regresamos al hospital. Los demás pacientes se asombraron de verme caminar e ingresar a mi habitación con un rostro brillante. Pude testificar de la sanidad que proviene de Dios.

Se dice que en el caso de fractura por compresión de las vértebras torácicas, las mejorías pueden ser vistas en seis meses como muy pronto a pesar de que se trate con medicamentos, terapia física, o soporte de espalda. Sin embargo mi dolor desapareció, y pocos días después pude caminar normalmente. ¡El poder de Dios es realmente asombroso! Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios.



▲ Diaconisa menor Youngsun Cho (tercera desde la izquierda) recuperó su buena salud por medio de la gracia de Dios. Está teniendo días felices mientras lleva una vida cristiana con su hija la Diaconisa Sunye Hong, su nieto el hermano Junyoung Jung, y su nieta la hermana Iseul Hong.



▲ Radiografía de la vértebra torácica: Duodécima vértebra torácica con fractura por compresión

«Al conocer a mi buen Dios, fui sanada y bendecida»

— Hermana Yamuna, 15 años de edad, Iglesia Manmin Chennai (India)



▲ Yamuna (izquierda), su padre Balasubramani, su madre Pushpa, y su hermana Mdhumathi están viviendo en el amor y la bendición de Dios.

Mi familia asistió a una iglesia pentecostal, pero nos mudamos a Kilpauk en el 2009 y estábamos buscando una iglesia a la cual poder asistir. El 25 de diciembre de 2009, fuimos guiados a la Iglesia Manmin de Chennai por la Diaconisa María. Conocimos al Dios vivo quien nos contesta y nos bendice y quien es bueno. Ahora estamos llevando vidas cristianas felices.

En el 2008, mi padre sufrió un accidente de moto y su tobillo derecho se lesionó. Luego de esto se le hacía difícil incluso sentarse y pararse y se movilizaba con la ayuda de un bastón. Por lo que se le hacía muy difícil trabajar.

No obstante, fue sanado cuando recibió la oración del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee mediante GCN (www.gcnetv.org) durante la Vigilia entera del viernes. También recibió la bendición de poder cambiarse a un mejor lugar de trabajo. Mi madre también fue sanada de úlcera en el estómago, lo cual le había causado problemas por diez años.

Mi hermana también experimentó el poder de Dios. Solía tener una alergia, que varias veces aparecía y desaparecía debajo de los ojos. En una ocasión se esparció por todo su rostro. Su rostro

se hizo áspero y sentía picazón y dolor. El pastor Joseph Han de mi iglesia oró por ella con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12). Además ella se roció el Agua Dulce de Muan. El Agua Dulce de Muan es el agua dulce que fue transformada del agua salada del mar por la oración del Pastor Principal y, por medio de la oración y del Agua Dulce, ¡ella fue completamente sanada!

En marzo de 2014, le pedí al Pastor Principal que orara para que me admitieran al colegio que quería asistir. Luego de su oración que trasciende el tiempo y el espacio, fui aceptada en el lugar que me gustaba.

Mi hermana menor y yo somos miembros del Coro de Hermanas y del Equipo de Danza de Poder en mi iglesia. Mi padre es vicepresidente de la Misión de Hombres y mi madre sirve con los voluntarios de la iglesia para la comida de los miembros los domingos. Yo quiero ser profesora de ingeniería de sistemas y ayudar a la iglesia y al pastor. Doy gracias al Pastor Principal, mi amoroso pastor, quien nos ha guiado a conocer a nuestro buen Padre Dios.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

<http://www.manmin.org/spanish>

www.manminnews.com

e-mail: manminsp@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin